
Roma  2019:  “e  se  facessimo
come Milano?”

“Il sindaco Sala, nel tracciare il bilancio di metà mandato,
una volta incassati i dividendi dei primati di Milano, ha
detto che ora intende soprattutto occuparsi degli «ultimi» e
dei «penultimi». Proclama inoltre il 2019 anno delle periferie
attraverso un incisivo intervento che accorcia le distanze tra
le due facce della città.”
Facciamolo diventare l’augurio del Giornale delle Periferie
per la Roma del 2019
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